

Ali Aarrass ha sido acusado sin pruebas de pertenencia a banda armada, asistencia a grupo terrorista y tráfico de armas

## Movilizaciones en Bruselas y Rabat por la libertad de Aarrass durante la vista

**BLASCO DE AVELLANEDA**

Más de medio centenar de personas se concentraron, en señal de protesta, frente a la embajada de Marruecos en Bruselas (Bélgica), mientras se celebraba el juicio de Ali Aarrass en Salé (Rabat).

Entre los asistentes a la manifestación de apoyo al belga-marroquí nacido en Melilla se encontraba su hermana Farida Aarrass. "El sistema de justicia marroquí no tiene pruebas contra mi hermano", dijo Farida. "El archivo de la fiscalía sólo contiene las declaraciones y la supuesta confesión que mi hermano hizo después de doce días de duras torturas", añadió.

"Ali está involucrado en la célula Belliraj debido a un sospechoso en el caso, de ascendencia argelina, que en una declaración nombró a mi hermano. Cuando la fiscalía marroquí organizó un careo entre Ali y el argelino resultó que no se conocían, que el argelino jamás había visto a mi hermano", aseguró Farida, muy afectada por todo lo que está ocurriendo alrededor del caso.

Farida Aarrass se mostraba preocupada por el estado de salud de Ali: "Está muy mal. Ha sido torturado durante días y está psicológicamente agotado. La verdad es que no sé si logrará recuperar-



Farida Aarrass, hermana de Ali, en rueda de prensa

se algún día de todo lo que está pasando", concluyó.

Finalmente Ali Aarrass ha sido acusado sin pruebas de pertenencia a banda armada, asistencia a grupo terrorista y tráfico internacional de armas.

Su defensa -constituida por abogados de distintas nacionalidades- ha recordado hoy que España

permitió su extradición a Marruecos en diciembre de 2010 a pesar de que el reino alauí le requirió para procesarle por delitos de los que ya había sido exculpado por el juez Baltasar Garzón y de que el Comité de Derechos Humanos de Naciones Unidas (ONU) demandó a España que paralizase la extradición al existir

un alto riesgo de que Aarrass fuera torturado en prisión.

A pesar de que hoy la defensa reclamó para su cliente la libertad condicional, Aarrass -que lleva cinco meses encarcelado- tendrá que esperar al 2 de junio en régimen de aislamiento, hace sólo una semana que ha podido ver a su mujer y a su hija.

### Ofertones >

# A precios nunca vistos

*Irmejorables*



# JM

J. M. Josman · s · s

L. Muebles de



- \* COMEDORES EN DISTINTOS ACABADOS Y DISEÑOS, PARA CUALQUIER AMBIENTE
  - \* DORMITORIOS FUNCIONALES Y CLASICOS CON LOS DISEÑOS MAS VANGUARDISTAS
- CON LA CALIDAD Y EL SERVICIO QUE VD. SE MERECE**

Comandante García Morato nº 27. Tlfno. 952 691 869